

**IN DEN 1980ER JAHREN
WAR AIDS TÖDLICH.
HIV-INFIZIERTE UND AN AIDS ERKRANCKTE
WURDEN AUSGEGRENZT.
ALS KLARES STATEMENT GEGEN DISKRIMINIERUNG
BESCHLUSST DAMALS DER BÜRGERMEISTER VON SAN FRANCISCO,
ALLEN BETROFFENEN IN DEN KRANKENHÄUSERN
EINEN STOFFBAREN
ZU SCHENKEN. DENN DER BÄR
IST DAS WAPPENTIER KALIFORNIENS
EIN PFARRER AUS ZÜRICH,
DER EINES DIESER KRANKENHÄUSER
BESUCHTE, BRACHT
DIESES SYMBOL NACH EUROPA
SEITDEM IST
DER TEDDY
DAS ZEICHEN DER
SOLIDARITÄT.**



aidshilfe | AHF

Sie sind wieder da, unsere allseits beliebten Soli- Bärchen. In diesem Jahr tragen sie die absolute Trendfarbe: Rosa. Falls ihr einem dieser zuckersüßen Bärchen ein Zuhause schenken oder einer anderen Person damit eine Freude machen möchtet, ab sofort ist dies per Mail oder Fax möglich.

Warum ist ausgerechnet ein Bär das Symbol für Solidarität und nicht ein Elefant, Tiger oder Adler?

Die Idee entstand während der AIDS-Pandemie der 80er Jahre. Als klares Statement gegen die Anfeindungen und Diskriminierungen wurde der Teddybär in den Krankenhäusern in San Francisco den Betroffenen überreicht. Das Wappentier Kaliforniens ist ein Bär. Der AIDS- Pfarrer Heiko Sobel brachte diese Idee nach Europa, noch heute sucht er die Bären für die Aktion Bärenstark aus. Bis zum heutigen Tag bleibt der Bär unser Zeichen der Solidarität.

Die süßen Sammlerstücke - wie immer sind sie nur als limitierte Sonderauflage erhältlich - werden zum Preis von €7,50 (zzgl. Versandkosten) ab sofort verkauft.

Der komplette Erlös des Bärchenverkaufs geht direkt und unmittelbar an die vielfältigen Betreuungs- und Hilfsangebote der AIDS-Hilfe Frankfurt e.V.

Das Bärchen trägt eine rote Schleife um den Hals und hat auf der linken Fußsohle ebenfalls eine Schleife, als Zeichen der Solidarität mit den Betroffenen von HIV & Aids, eingestickt.

Es ist ca. 13cm groß und trägt das öko-CE-Zeichen, womit für umweltfreundliche und faire Herstellung ohne Kinderarbeit gebürgt wird. Außerdem ist es bei 30°C waschbar.

Mit dem Kauf dieses Bärchens wird gleich doppelt Gutes getan: es ist ein wunderbares Geschenk, z.B. für Lieblings-Kolleg*innen, als süßes Dankeschön an Mitarbeitende zu Ihrer Firmen- oder Weihnachtsfeier oder als wertschätzende Geste an Menschen die Ihnen nahestehen und es erfüllt auch noch 100%ig einen guten Zweck - denn jedes verkaufte Bärchen hilft uns zu helfen!

Bestellt werden kann per E-Mail unter: baerenstark@ah-frankfurt.de Oder mit unserem Bestellformular per Fax unter: 069 - 40 58 68 40